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平成20年３月17日（月曜日）

午前10時０分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（14人）

委 員 長 外 山 衛

副 委 員 長 武 井 俊 輔

委 員 外 山 三 博

委 員 福 田 作 弥

委 員 徳 重 忠 夫

委 員 星 原 透

委 員 十 屋 幸 平

委 員 河 野 安 幸

委 員 山 下 博 三

委 員 鳥 飼 謙 二

委 員 長 友 安 弘

委 員 権 藤 梅 義

委 員 前屋敷 恵 美

委 員 川 添 博

欠席委員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

政策調査課主事 近 田 暁 洋

議 事 課 主 査 山 中 康 二

ただいまから産業活性化・○外山 衛委員長

雇用対策特別委員会を開会いたします。

委員の皆さまにおかれましては、約１か月に

わたる定例会審議でお疲れのところとは思いま

すけれども、きょうもよろしくお願い申し上げ

ます。

ではまず、本日の委員会の日程についてであ

りますけど、お手元に配布の日程（案）のとお

り取り進めてよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定○外山 衛委員長

をいたします。

早速、協議に入らせていただきます。

まずは、委員会報告書についてであります。

委員会報告書につきましては、正副委員長のほ

うで原案を作成させていただきまして、先日、

書記が持ち回りをして、委員の皆さんの御承認

を事前にいただいたところでありますが、その

報告書をもって議長への報告としたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定○外山 衛委員長

いたします。なお、報告書につきましては、定

例会最終日であります３月19日に、他の特別委

員会の分も併せて合冊をして、議場に配布いた

しますので、御了承いただきたいと思います。

次に、定例会最終日の本会議で行います、委

員長報告についてであります。資料１をごらん

ください。委員会報告書を要約した形で委員長

報告（案）を作成しておりますので、ごらんを

いただきたいと思います。御意見等ございまし

たらお願いしたいと思います。

では、御意見もないようですから、案のとお

り報告を行うこととしてよろしいでしょうか。

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定○外山 衛委員長

をいたします。

その他で何かございましたら。ありませんね。
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それでは、ないようですので、これで当委員会

のすべての議事を終了したいと思いますが、閉

会にあたりまして、私の方から一言御礼とごあ

いさつを申し上げます。どうもお疲れ様でござ

いました。一年間、非常に難しいテーマであり

まして、急に結果が目に見えるような委員会で

はございませんでしたが、一年間それなりに成

果があったものと考えております。それ以上

に、皆様の温かい御協力と御支援に感謝申し上

げまして、一年間の御礼の言葉といたします。

本当に一年間お世話になりました。（拍手）

副委員長からも一言。

一年間、お世話になりまし○武井 副委員長

た。ありがとうございました。私も一年目で委

員長の補佐も十分に行き届かなかったところば

かりだったんですけれども、私なんか宮崎市に

おりまして、やはり県北、県南いろんなところ

で様々なことでですね、産業活性化に努力され

ている事例、県外も含めてですけれども、多く

知ることができました。また、今年度の経験を

生かしまして、100社１万人雇用ということも、

県の最大の課題でもありますので、皆様と一緒

に勉強してまいりたいと思います。一年間、あ

りがとうございました。（拍手）

それでは、以上をもちまし○外山 衛委員長

て、産業活性化・雇用対策特別委員会を終了い

たします。

皆さん、お疲れ様でした。どうもありがとう

ございました。

午前10時５分閉会


